

LE BOURG-D'OISANS

L'intercommunalité mise sur le développement durable



Vendredi soir, les spectateurs étaient venus nombreux à la projection du film "Demain". Une projection qui s'est terminée sous une salve d'applaudissements.

Le Bourg-d'Oisans

Changer nos comportements et préparer demain: la Communauté de commune sur tous les fronts du "développement durable"

Samedi soir, dans le cadre de son plan climat énergies, la communauté de commune de l'Oisans proposait une projection gratuite du film "Demain".

Un film plein d'optimisme qui, sur la base d'expériences bien réelles, démontre que face au réchauffement climatique, à l'agriculture intensive, aux dérèglements de la finance mondialisée, il existe d'autres voies responsables.

Un film qui s'est terminé sous les applaudissements du public, venu en nombre. Une spectatrice soulignait à la sortie : « ceux qui sont ici sont déjà convaincus ».

Et de s'interroger avec d'autres sur la façon de mieux diffuser cette sensibilisation à « la nécessité de préparer demain pour ne pas laisser un champ de ruine aux générations suivantes. » Cette projection était la première action d'un programme riche pour les prochains jours.

À partir d'aujourd'hui, cinq séances de formations au compostage sont proposées.

S'inspirer d'expériences concrètes

Le 25 avril se tiendra une conférence-débat sur "la création d'une structure porteuse pour le développement d'énergies renouvelables, partagées et citoyennes, en Oisans."

Là aussi, il s'agira de s'inspirer d'expériences bien réelles et qui donnent des résultats.

Parmi les intervenants, Pierre Leroy, maire de Puy-Saint-André (Hautes-Alpes) et président de la Société d'économie mixte (Sem) Seve. Une société d'économie mixte qui a créé onze centrales photovoltaïques sur les toits de bâtiments publics. Seront aussi présents Thomas Beth, président d'énergies collectives, une association basée à Embrun (Hautes-Alpes), qui a, entre autres, pour ambition de mettre en adéquation consommation et production énergétique et réfléchir au circuit court en matière énergétique, et enfin Benoît Petitcolas de l'Ageden (Association pour une gestion durable de l'énergie).

Formation au compostage sur inscription : www.cooisans.fr/ Conférence-débat : lundi 25 avril 18 h, salle du conseil municipal